

Luzern, 13. Januar 2026

Medienmitteilung

Stadt Kriens

Matthias Erni aus Kriens wird neuer Kantonsrat für die FDP.Die Liberalen Luzern. Er übernimmt das Mandat von Heidi Scherrer. Sie hat Anfangs 2026 ihren Rücktritt per Ende März bekannt gegeben hat.

Matthias Erni, 28 Jahre, hat bei den Wahlen 2023 auf der Liste der FDP Wahlkreis Luzern – Land 4443 Stimmen erzielt und erreichte somit den dritten Ersatzplatz. Nachdem Beat Tanner, welcher den ersten Ersatzplatz erreichte, bereits im Dezember 2024 die Nachfolge von Gaudenz Zemp angetreten ist und nun Ivo Durrer, zweiter Ersatzplatz, auf den freiwerdenden Sitz verzichtet, rückt Matthias Erni per Ende März 2026 für die zurücktretende Heidi Scherer in den Kantonsrat nach.

Als diplomierter Wirtschaftsinformatiker HF ist Matthias Erni Mitinhaber einer IT-Firma und als Dozent an der höheren Fachschule sowie in überbetrieblichen Kursen tätig. Politisch präsidiert er als Einwohnerrat der Stadt Kriens die FDP-Fraktion sowie die Kommission für Bau, Umwelt und Verkehr (KBVU). Zudem ist er Präsident der Jungfreisinnigen Kriens, Mitglied der Geschäftsleitung der FDP.Die Liberalen Kriens, Vizepräsident des Gewerbeverbands Kriens sowie Co-Präsident des Berufsverbands VIW Wirtschaftsinformatik Schweiz. Matthias Erni bringt somit eine umfangreiche politische und berufliche Erfahrung mit.

Matthias Erni setzt sich für einen starken und zukunftsfähigen Kanton Luzern ein. Er ist überzeugt, dass Luzern beste Voraussetzungen hat, um wirtschaftlich erfolgreich, gesellschaftlich offen und technologisch fortgeschrittlich zu bleiben. Als Mitinitiant der Digitalisierungsinitiative engagiert er sich für eine moderne Weiterentwicklung von der Verwaltung sowie für attraktive Rahmenbedingungen für Unternehmertum, verlässliche Infrastruktur und pragmatische Lösungen im Interesse der Bevölkerung.

Matthias Erni blickt motiviert auf seine neue Aufgabe und betont: «Ich bin dankbar für das Vertrauen und die Möglichkeit, Verantwortung für die Weiterentwicklung unseres Kantons zu übernehmen. Gerne bringe ich meine Erfahrung aus IT, Wirtschaft und Politik ein, um liberale und zukunftsgerichtete Lösungen mit Augenmaß voranzubringen. Ich bin bereit, mich mit Engagement und Verantwortung für einen Kanton Luzern einzusetzen, der Chancen schafft und Perspektiven bietet.»

Kontakt:

Matthias Erni, angehender FDP-Kantonsrat, matthiaserni97@gmail.com, 078 936 89 93
Patrick Hauser, FDP-Fraktionspräsident, patrick.hauser@schweizerhof-luzern.ch, 079 431 55 62